
  

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

※学校ホームページもぜひご覧ください → http://www.magokoro.ed.jp/inaridai1-e/ 

 

 

稲荷第一小学校 

学校だより 1３号 

令和 6 年３月１日 

 

第４回 学校運営協議会 

 

６年１組は１年生から６年生までに下記２点についてア

ンケートを実施。①は多くの児童が賛成②は高学年が支持。 

① 通学用くつの白以外を認めてほしい。 

② シャーペン使用を認めてほしい。 

先生方と協議の上、①に関しては白以外のくつを許可し

ました。シャーペン使用に関しては高価であることや音が

出る理由で見送りました。自分たちの学校のきまりを自分

たちで見直す行動がとれたことが素晴らしかったです。 

 

 

去る２月１４日（水）に第４回学校運営協議会が行わ

れました。今年度のグランドデザインの達成状況をお伝

えし、下記の感想やご助言をいただきました。 

【成果】 

・学力向上に向け、先生方は「分かる・できる」授業

に十分に取り組んでいる。 

・「笑顔プロジェクト」を通して子どもたちの笑顔が

増え、学校に来るのが楽しくなってきた。 

 

【課題】 

 ・学力の更なる向上に向け、「嫌いにならない」指導

(楽しい授業づくり)に、先生方が熱意をもって取り

組めるようになってほしい。 

体育委員会による笑顔プロジェクト 

～大谷グローブで遊ぼう～ 2024.2.28 

昼休みに行われた体育委員による模範試

技と使い方の説明会。使いたくてうずうずし

ていた子どもたちが集まりました。経験を問

わず、ぜひチャレンジしてほしいです。 

６年１組による笑顔プロジェクトで「いなりのよい子（学校のきまり）」を見直しました。 

白靴以外のくつを認めます！！ 

(ご理解いただきたいこと) 

・厚底や甲の浅い脱げやすい靴は不向き 

・運動できる靴であること＝何でもよいこ

とではない。 

※学校評価アンケートにもご意見として挙がっ

ていた内容です。HP にも掲載し、メール配信

後、許可します。 

 ２月２９日（木）にオンライン朝会があり、６年生は卒業式まで、１～５

年生は修了式までみんなで努力していく２点を伝えました。一つは自分から

のあいさつです。二つ目は掃除の開始時刻１時２０分を守ることです。 

学校全体が一つになって取り組むことで「やればできる」ことをみんなで

実感して今年度が修了できるように指導の継続を図っていきます。人と仲よ

くなれるあいさつの大切さと時間を守る厳しさを理解させるためです。 

緑野台子供会の解散に伴

い、寄付をいただきました。

後援会に充当し、教育活動

に役立たせていただきます。

ありがとうございました。 

寄付金 ￥90,355 

http://www.magokoro.ed.jp/inaridai1-e/


 

 

 

 


